

L'Argentine est le théâtre aujourd'hui de manifestations contre les mesures néolibérales du nouveau gouvernement



Buenos Aires, 17 décembre, (RHC-Telesur).-L'Argentine est le théâtre aujourd'hui de manifestations convoquées par des organisations politiques, sociales et syndicales pour rejeter les dernières mesures néolibérales annoncées par le gouvernement du président Mauricio Macri, qui est au pouvoir depuis à peine, une semaine.

Les manifestants expriment leur rejet des mesures annoncées par le Ministre des finances, Alfonso Prat, concernant la libération du marché monétaire.

À la première protestation massive contre le nouveau président argentin s'ajoute le rejet de la modification de la Loi des médias, adoptée sous le gouvernement de Cristina Fernández, loi qui garantit le bilan démocratique dans la communication et l'information.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79105-largentine-est-le-theatre-aujourdhui-de-manifestations-contre-les-mesures-neoliberales-du-nouveau-gouvernement>



Radio Habana Cuba